



# SALUDO DE DIRECCIÓN

---

Estimados padres, madres y apoderados...

Nos iniciamos en un nuevo año escolar con la convicción de haber realizado un trabajo serio durante estos tres años de pandemia, lo que nos permite enfrentar el año 2023 de muy buena forma.

Se nos plantean desafíos que solo como una comunidad unida podremos salir adelante alumnos, apoderados, profesores y asistentes de la educación.

***“Somos una comunidad que se quiere, respeta y confía en todos.”***

Después de tres años de trabajo pedagógico con los alumnos y las alumnas y las dificultades que ello representaba concluimos que los aprendizajes más profundos y significativos se logran en el aula, en la interacción con los compañeros, en las experiencias que entregan las actividades escolares. Uno de los requerimientos para el mejoramiento educativo es asegurar a los alumnos el mayor tiempo de asistencia a clases.

En ese propósito estamos en concordancia con la gran preocupación del Ministerio de Educación.

Es por ello que el desafío que nos compromete e involucra a todos especialmente a los padres y apoderados, para lo cual, les pedimos su total respaldo, es el siguiente:

**Asegurar un 95% de asistencia a clases regulares de todos y cada uno de nuestros alumnos.**

Reiteramos nuestro más cálido saludo a nuestra comunidad y agradecemos su compromiso que entre todos podemos alcanzar la meta.

Feliz año académico 2023

**Dirección  
Colegio Los Reyes**